

An der Steigerung der Bodenfruchtbarkeit sind in der Gemeinde Niederdorla alle interessiert. Im Winter arbeiten Genossenschaftsbauern zusammen mit Ober Schülern — vom Rat der Gemeinde organisiert — an der Entwässerung der Wiesen



Höchstniveau bei den Haupterzeugnissen der Industrie und um höchste Erträge in der Landwirtschaft besteht.

Koordinierung der Massenarbeit durch Nationale Front

Um einen maximalen Nutzeffekt der palitisch-ideologischen bei der Überzeugung der Menschen und der weiteren Entwicklung ihrer schöpferischen erreichen, muß unter Führung der Initiative zu gesamte Massenarbeit durch die Sekretariate und Ausschüsse Nationalen Front koordiniert werden. Diese Forderung aus dem Beschluß des Politbüros vom 23. Februar 1965 ist für die Leitung der Wahlbewegung durch die Parteiorganisationen von großer Bedeutung.

Aufgaben der politischen und ideologischen Arbeit Menschen während und nach der Wahlbewegung erfordern, daß in allen Grundorganisationen Kreisleitungen e x a k t e Maßstäbe und werden. Solche Maßstäbe bringen sichtbare Erfolge und Veränderungen in Betrieben, Kreisen, Dörfern und Wohnbezirken. Das lehren Erfahrungen.

Die Bezirksleitung hat daher in ihrer letzten Sitzung die Erfolge der K reis-leitung Mühlhausen dargelegt und allen Kreisleitungen und Grundorganisationen empfohlen, diese Erfahrungen raseh zu verallgemeinern und sich nach diesen Beispielen eigene Maßstäbe zu schaffen.

Was macht das Beispiel der Kreisleitung Mühlhausen für die Führung der politisch-ideologischen Arbeit so bedeutsam? Ausgehend von einer regelmäßigen Einschätzung der Lage, der Stimmung und Meinung der Bevölkerung sowie der Schwerpunkte wird — unter Einbeziehung aller gesellschaftlichen Kräfte — die Aussprache mit den Bürgern organisiert. Die Referenten und andere geeignete Genossen werden planmäßig angeleitet und geschult, um sie zu befähigen, Antwort auf Fragen und Argumente der Bürger zu geben. Alle vier bis sechs Wochen finden gemeinsam mit dem Rat des Kreises und dem Kreissekretariat der Nationalen Front auf Empfehlung der Kreisleitung Beratungen mit den Ortsparteisekretären, den Bürgermeistern